



Die Burgergemeinde als Rohstofflieferant für Wärme

Rund um Belp herum wächst Wärme: Der Grossteil des Holztrags aus den Wäldern der Burgergemeinde wird in den beiden Nahwärmezentralen der Energie Belp AG verheizt. Als nachhaltiger Energieträger – zum Nutzen von zahlreichen Liegenschaften und Wohnungen. Ein Blick in den Auenwald entlang der Aare.

Hunderte von Baumstämmen stapeln sich entlang des Kieswegs, der durch den Belper Auenwald unweit der Viehweidstrasse führt. Die Eichen, Buchen und Fichten, welche grösstenteils dem Sturm Burglind im Januar zum Opfer gefallen sind, liegen dort meterhoch aufgetürmt und feinsäuberlich mit Blachen abgedeckt. Revierförster Arnold Biland hat an einigen der Schnittflächen Informationen zum hier zwischengelagerten Holz angebracht, welche dann und wann von Passanten mit Interesse gelesen werden.

Heizöl sparen, CO₂-Ausstoss senken

Der Grossteil dieses Holzes wird in den kommenden Monaten in den beiden Nahwärmezentralen der Energie Belp AG in Energie umgewandelt. Als Abnehmerin von Schnitzeln aus den Vorräten des Bürgerwaldes liefert das Unternehmen seit 2001 Wärme in zahlreiche Belper Liegenschaften. «Die hier lagernde Holz-



Nachhaltiger Energieträger: Burgergemeindepräsident Kurt Brönnimann, David Maurer, Geschäftsführer der Energie Belp AG, und Förster Arnold Biland vor einem grossen Holzstapel im Auenwald von Belp (v.l.n.r.).

menge liefert über eine Million Kilowattstunden an CO₂-neutraler Wärmeenergie», betont Arnold Biland. Dies entspricht einer Ersparnis von gut 100 t Heizöl.

Nutzen und Profit für Viele

Die Zusammenarbeit der Energie Belp AG mit der Burgergemeinde ist in mancherlei Hinsicht gewinnbringend: Der Energieversorger kann einheimische und nach ökologischen Gesichtspunkten in den beiden Zentralen Dorf und Steinbach produzierte Wärme verkaufen. Die Burgergemeinde hat einen verlässlichen Abnehmer für den reichlich vorhande-

nen Holzvorrat, den sie mit vier Festangestellten und einem Lehrling bewirtschaftet. Und der Wald profitiert durch eine nachhaltige Nutzung und Pflege. Letzteres kommt wiederum der Gemeinschaft zu Gute. Denn als Ökosystem und Naherholungsgebiet ist er nicht nur für die Region Belp von grosser Wichtigkeit. «So bleibt die gesamte Wertschöpfung in der Region», betont Burgergemeindepräsident Kurt Brönnimann.

Informationen zur Nahwärme und zu den ab 2019 angepassten Preisen finden Sie unter www.energie-belp.ch

Tag der offenen Tür Nahwärmeversorgung Steinbach

Nahwärme lohnt sich – auch für Sie! Überzeugen Sie sich selbst am **Samstag, 27. Oktober 2018 | 09.00 – 12.00 Uhr** und werfen Sie einen Blick in die neue Heizzentrale der Energie Belp AG.

Bei Kaffee und Gipfeli geben wir Ihnen gerne Auskunft über unsere neue Anlage an der Steinbachstrasse 28B.

Wir freuen uns auf Sie!
Team Energie Belp AG

